
７番（小川義昭君）  

今ほど答弁をいただきましたこの新幹線新駅に関する質問は後ほども予定してお

りますので、その時点でまたお伺いいたしたいと思います。 

 ３点目です。 

 その上で、さらに根源的な問題として、私は本市財政と都市計画マスタープランの

均衡が十分に図られているのか、言いかえれば、財政面の実情からかけ離れた絵に描

いた餅のようなマスタープランがひとり歩きする、そんなふぐあいが起きてこないの

か気がかりでなりません。 

 そこで、３点目の質問といたしまして、平成 26 年度から平成 30 年度までの市中

期財政計画の各種事業とマスタープランの整合性が的確であるのか否かについて、総

合的かつ部分的に分けてお答えをください。 


